



20-5-2

SEXPO 90

SEXPO 90 EXPOSICION MINERA, INDUSTRIAL, AGRICOLA Y ARTESANAL Y CULTURAL DE LA SEXTA REGION.

OBJETIVO:

- Promover y Fomentar la Actividad Económica y Social de la Sexta Región y darle un marco apropiado para su difusión nacional.
- Consolidar definitivamente esta Exposición creando a partir de esta oportunidad la Corporación Ferial SEXPO cuyo propósito será el de efectuar esta Feria anualmente en el Futuro e Internacional.

REALIZACION:

23 de noviembre al 02 de diciembre de 1990, en la MEDIALUNA Y COMPLEJO DEPORTIVO "PATRICIO MEKIS" de Rancagua (Avenida España esquina avenida Germán Ibarra)

ORGANIZACION:

Corporación Privada de Promoción y Desarrollo, CORPRODE Sexta Región, Colegio de Ingenieros de Chile A.G., Consejo Regional y la Intendencia de la Sexta Región.

DESCRIPCION DE SEXPO 90:

Esta Exposición, reunirá a las Empresas de los distintos rubros de la actividad económica Regional. En consecuencia, serán los sectores Minero, Agrícola, Industrial y de Servicios los de mayor representatividad en la muestra.



Por otra parte, es importante destacar la participación en SEXPO 90 del sector ARTESANAL regional, de otros puntos de país y del continente. La participación del artesanado regional, se ha canalizado mediante la motivación a los 33 municipios de la Sexta Región y organizaciones que les agrupa, de las que esperamos su acogida.

EVOLUCION HISTORICA DE LAS EXPOSICIONES DE LA SEXTA REGION

La primera versión SEXPO se realizó en 1977 y se pretendió que la muestra se concretara año a año, pero, por razones económicas las versiones sucesivas de SEXPO, debieron suspenderse.

En 1984, el Consejo Regional del Colegio de Ingenieros de Chile A.G. retomó la idea de reunir Empresas de la zona, cuyo propósito era el de contribuir a un mayor intercambio comercial entre ellas. Ese año se reunieron sólo cinco empresas y el lugar del evento, fue el Paseo del Edificio Independencia de calle Bueras con Independencia.

Posteriormente el año 1986, se reunieron 12 empresas en la " Muestra Empresarial del Colegio de Ingenieros" en el recinto techado de la Medialuna de Rancagua.

Igualmente ocurrió en 1987 pero incrementándose a 24 la cantidad de expositores.



Finalmente, en 1988 el Colegio de Ingenieros decidió delegar la organización de este encuentro ferial a CORPRODE, ya que esta Institución está orientada expresamente a esta actividad Promocional. Sus logros fueron los siguientes:

- | | |
|-----------------------|---------|
| - Nro. de Expositores | 120 |
| - Valor de la muestra | U\$ 4,5 |
| - Público aproximado | 160.000 |

***** *****